

«Ça s'est passé à Busan» - 4 novembre 2013

Paix et justice dans le monde

Jour 6 de l'Assemblée plénière du COE à Busan. Au centre des conférences, des délégués et des participants se pressent vers l'auditorium. Dans le hall d'accueil, on se serre les mains, on s'échange les cartes de visites et l'on prend des photos. A l'extérieur, devant le centre des conférences, des centaines de coréennes et coréens conservateurs manifestent une nouvelle fois contre la conférence. Cela n'impressionne nullement l'évêque indien de l'Eglise Mar-Thoma dans son habit de pourpre qui traverse l'esplanade main dans la main avec son conseiller. Dans l'auditorium, les 4000 places sont presque toutes occupées. Thème du jour: la Mission. Fondée dans le Dieu trinitaire, elle est comprise dans son acception la plus large: à savoir implication de l'ensemble de la Création pour la plénitude de l'existence. Dans les interventions, les orateurs donnent des exemples éclairants de cette plénitude: une image de la communauté des chrétiennes et chrétiens, de la justice et de la paix dans le monde. Une image qui offre un contraste saisissant avec le présent. Une image qui est à la fois objectif et mission.

Nadja Heimlicher (29), théologienne et pasteure stagiaire, Wabern bei Bern, est l'une des participantes de la 10^e assemblée générale du COE à Busan.